

REGIONAUT DER WOCHE

Forschung gibt neue Lichtblicke

Hoffnung für Menschen mit seltenen Erkrankungen



Unser Regionaut der Woche ist Helmut Kronewitter: „Stellen Sie sich vor, sie besuchen Ihren Arzt, dieser sagt Ihnen, dass er nicht wisse, was mit Ihrem Körper passiert, und er nicht wisse, was für eine Krankheit sie haben“, beschreibt er.

„Oder stellen Sie sich vor, dass Ihre Krankheit diagnostiziert wird, aber er Ihnen nicht sagen kann, ob eine Heilungschance oder Behandlung möglich ist, oder dass die Behandlung zur Verfügung stehe, aber das Medikament noch nicht getestet wurde.“

Menschen mit seltenen Erkrankungen fühlen sich deshalb oft im Stich gelassen und ratlos. Bei einer Informationsveranstaltung am 2. März, ab 15:00 Uhr, in der Stadtapotheke Hallein, können die Betroffenen



Fragen rund um das Thema „Seltene Erkrankungen“ werden am 2. März in der Stadtapotheke in Hallein beantwortet. Foto: Helmut Kronewitter

Fragen stellen und bekommen mögliche Unterstützung.

Neue Türen kann die Forschung öffnen. Sie kann zur Identifizierung von bisher unbekannten Krankheiten gelangen und das Verständnis für Erkrankungen damit erhöht werden.

„Sie bringt Hoffnung für Millionen von Menschen mit einer seltenen Krankheit auf der ganzen Welt. Familien und Angehörige wären dankbar dafür“, ist sich Kronewitter sicher.

Von Regionaut Helmut Kronewitter